



HÉCTOR FLORES

QUIEREN UN CENTRO CASTREÑO SEGURO PARA ISLEÑOS Y TURISTAS.

Castro: buscan definir acciones de seguridad

Estrategia de reunir a actores locales como comercio y bancos apunta a mejorar el trabajo en el centro.

Buscar estrategias en conjunto que permitan disminuir los delitos contra adultos mayores, sobre todo en los cobros o pagos que realizan en los bancos o el comercio *retail*, buscó una reunión entre representantes de estos organismos y la Dirección de Seguridad Pública del municipio de Castro.

Durante la jornada, los participantes realizaron consultas y entregaron propuestas para fortalecer la estrategia comunal contra los delitos en el sector céntrico, consolidando un trabajo conjunto y coordinado entre municipio, instituciones y sector privado en beneficio de la seguridad de la comunidad.

Adriana Faba, directora de Seguridad Pública, sostuvo que "se abordaron temas orientados a la seguridad de los cobros de adultos mayores, sobre todo para poder buscar estrategias en conjunto, ya que tantos bancos como *retail* muchas veces no cuentan con seguridad privada".

Igualmente, relató que "cada una de las unidades bancarias y del *retail* pudieron levantar las necesidades o problemáticas que ellos viven a diario porque son foco de delitos. Esto es parte de la estrategia para el centro de

Castro que es parte de nuestro trabajo para ir mejorando la seguridad".

CÁMARA

Por su parte, Julio Candia, presidente de la Cámara de Comercio, Industrias y Turismo de Castro, mencionó que "el objetivo principal, más que al *retail*, era a las entidades financieras, y la verdad es que fue muy positivo; hubo hartos temas que se trataron y ellos (bancos) colocaron sus alternativas y como están funcionando en materia de seguridad".

El dirigente añadió que "esto no solamente lo hemos estado haciendo con la gente del comercio, sino que con el comercio de alcohol, el *retail* y las entidades financieras que fue lo que se hizo esta semana".

Uno de los temas que se revisó fue la seguridad de los cajeros automáticos, sobre todo frente a la próxima temporada estival y el cierre que muchas instituciones hacen de estos servicios durante la noche.

En la sala de sesiones del municipio de Castro se concretó la reunión en la que también participaron representantes de las direcciones de Gestión Económica y Fiscalización y de Tránsito y Transporte Público del consistorio. ☺